
谷村第一小学校 学校だより ２０２３年１２月２０日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆12/29～1/3：学校閉庁日 

緊急連絡先：都留市教育委員会☎(代)４３－１１１１ 

日 曜 行   事 
1 月 元日 

8 月 成人の日 

11 木 ３学期始業式 

12 金 給食開始 身体測定(１･２･３年) 

15 月 身体測定(４･５･６年) 

委員会活動 

17 水 市教協※短縮５校時 

チャレンジ・ザ・縄跳び 

ＰＴＡ厚生安全部 19:00 

22 月 R6 度入学児童保護者説明会 

23 火 スクールカウンセラー来校 

24 水 校内研究 

31 火 全校朝礼 

   

 あ
り
ま
し
た
。
暑
さ
指
数
を
見
る
中
、
子
供
た
ち
の
体

育
の
授
業
や
休
み
時
間
の
外
遊
び
を
制
限
す
る
場
面

も
あ
り
ま
し
た
。「
い
っ
た
い
、
地
球
は
ど
う
な
っ
て

し
ま
っ
た
ん
だ
」
そ
ん
な
声
が
聞
か
れ
る
場
面
が
た

く
さ
ん
あ
っ
た
と
思
い
ま
す
。
季
節
感
が
以
前
と
は

変
わ
り
、
秋
が
な
く
、
夏
か
ら
急
に
冬
に
な
っ
て
し
ま

っ
た
よ
う
な
気
候
が
続
き
ま
し
た
。
お
そ
ら
く
こ
れ

は
、
来
年
度
以
降
も
続
く
の
で
し
ょ
ね
。 

 

さ
て
、
い
よ
い
よ
令
和
６
年
が
始
ま
り
ま
す
。
令
和

５
年
が
様
々
な
こ
と
が
で
き
る
よ
う
に
な
っ
た
年
だ

っ
た
の
で
、
令
和
６
年
は
そ
れ
を
熟
成
し
て
い
く
年

に
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
先
ほ

ど
も
書
き
ま
し
た
が
、
異
常
な
暑
さ
が
来
年
も
続
く

と
い
う
こ
と
も
想
定
し
な
が
ら
、
様
々
な
こ
と
を
行

っ
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。
子
供
た
ち
の
命

を
守
る
こ
と
が
第
一
で
す
か
ら
ね
。 

 

そ
ん
な
令
和
６
年
は
、
谷
村
第
一
小
学
校
に
と
っ

て
、
大
き
く
飛
躍
す
る
年
に
な
れ
ば
と
思
っ
て
い
ま

す
。
私
は
、
昨
年
度
か
ら
谷
村
第
一
小
学
校
の
子
供
た

ち
を
見
て
い
ま
す
が
、
昨
年
度
よ
り
今
年
度
の
方
が

飛
躍
的
に
落
ち
着
い
て
学
習
に
取
り
組
む
事
が
で
き

て
い
る
と
思
っ
て
い
ま
す
。
こ
れ
は
、
各
担
任
の
努
力

と
、
保
護
者
の
皆
様
、
地
域
の
皆
様
の
ご
協
力
が
あ
っ

て
こ
そ
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。
そ
ん
な
ご
協
力
を
来

年
も
継
続
し
て
お
願
い
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
今
は
、

社
会
が
多
様
化
し
、
様
々
な
価
値
観
を
持
っ
た
方
が

い
ま
す
。
そ
ん
な
中
で
生
活
を
し
て
い
く
子
供
た
ち

を
私
た
ち
学
校
だ
け
で
指
導
を
す
る
の
は
と
て
も
難

し
い
と
感
じ
て
い
ま
す
。
ぜ
ひ
様
々
な
面
で
ご
協
力

を
い
た
だ
き
、
共
に
す
ば
ら
し
い
谷
村
第
一
小
学
校

を
つ
く
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 
 

 

 １１月２７日（月）から１２月１日（金）ま

での一週間、ＰＴＡ主催の「あいさつ運動」が

実施されました。それぞれの家庭の方は、自宅

近くの通学路に出て、子供たちに挨拶をしてい

ただいたことと思います。 

 谷村第一小学校の子供たちは、地域の方から

「よく挨拶ができますね」という評価をいただ

いていますが、個人差があるかなと感じていま

す。全ての子供たちが気持ちよく挨拶ができる

ようになればと願っています。 

 このあいさつ運動をきっかけとして、気持ち

のよい挨拶ができる谷一小の子供に育ってくれ

ればと感じました。 

学
校
教
育
目
標 

「
生
き
る
力
」
を
育
み
、 

 
  

未
来
に
生
き
る
児
童
の
育
成 

１２月号 

文責：大竹 

主
な
行
事
予
定 

 

み
な
さ
ん
、
こ
ん
に
ち
は
。
谷
村
第
一
小
学
校
校
長
の
大

竹
で
す
。
い
よ
い
よ
年
末
が
近
づ
い
て
き
ま
し
た
ね
。
各
家

庭
で
も
年
越
し
の
準
備
を
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
は
な
い
か

と
思
い
ま
す
。
一
年
間
を
子
供
た
ち
と
共
に
振
り
返
り
、
令

和
６
年
に
向
け
て
の
こ
と
を
考
え
る
機
会
を
持
っ
て
頂
け

れ
ば
と
思
い
ま
す
。
学
校
は
と
い
い
ま
す
と
、
現
在
は
二
学

期
の
ま
と
め
を
行
っ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
そ
れ
ぞ
れ
の

学
年
ご
と
に
、
二
学
期
に
学
ん
だ
こ
と
を
語
り
合
い
な
が

ら
振
り
返
っ
た
り
、
プ
リ
ン
ト
で
の
学
習
で
振
り
返
っ
た

り
し
て
、
三
学
期
に
つ
な
げ
よ
う
と
考
え
て
い
る
と
こ
ろ

で
す
。
ど
の
ク
ラ
ス
で
も
精
力
的
に
進
め
て
い
ま
す
。 

 

さ
て
、
令
和
５
年
を
振
り
返
っ
て
み
ま
す
と
、
と
て
も
充

実
し
た
１
年
だ
っ
た
な
と
思
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
暑
さ
に

翻
弄
さ
れ
た
１
年
だ
っ
た
な
と
も
思
っ
て
い
る
と
こ
ろ
で

す
。
今
年
の
５
月
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
の
感
染
類
型
が

５
類
に
引
き
下
げ
ら
れ
、
様
々
な
こ
と
が
対
策
を
行
わ
ず

に
で
き
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
学
校
の
中
の
行
事
や
授

業
、
生
活
そ
の
も
の
も
、
ほ
ぼ
コ
ロ
ナ
前
と
同
じ
こ
と
が
で

き
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
子
供
た
ち
も
様
々
な
体
験
が

で
き
る
よ
う
に
な
っ
た
こ
と
で
、
大
き
く
成
長
を
す
る
こ

と
が
で
き
た
と
思
っ
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
一
方
で
、
異
常

な
暑
さ
に
よ
り
、
子
供
た
ち
の
生
活
を
制
限
し
た
場
面
も 
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児童会役員選挙行われる！！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来年度の児童会役員を決める児童会役員選挙が行われました。 

 この選挙においては来年度の児童会執行部が決定されます。具体的には、現５年生より会長を１名、副会長を

２名、現４年生より副会長を２名、合計５名の執行部の子供たちを決める選挙です。 

 選挙管理委員会が招集され、公示に従い、それぞれの立候補者が決定され、選挙運動が開始されました。選挙

運動においては、自分のクラスの友だちや仲の良い友だちの応援をみんなが自分のことのように行っていまし

た。その姿を見て、とても感動をしました。選挙というのは最終的には結果が出てしまうのですが、それが惜し

いくらい、どの子供も一生懸命に選挙運動を行っていました。結果については以下の通りとなりました。 

会長：森 櫻太郎 さん（現５年生） 

副会長：奥脇 あみ さん 名取 一翔 さん（現５年生） 

副会長：三澤 太惺 さん 田邉 宇唯 さん（現４年生） 

       去る１２月７日（木）に６年生を対象として、「薬物乱

用防止教室」が行われました。この学習は谷村第一小学

校で取り組んでいる「インターナショナルセーフスクー

ル」の取組の一環として行われました。子供たちですが、

真剣な表情で話を聞いていました。講師は、富士東部保

険福祉事務所の方で、薬物に関しての専門的な知識を持

っている方なので、とても詳しく、そして分かりやすく

子供たちにお話をしてくれました。ここ数年、薬物の事

件が低年齢化していると言われています。そんな事件に

巻き込まれないためにも大切な学習ですね。 

 

 

 

 １１月２０日の県民の日は休業

日でした。その翌日、学校に行って

みると、登校してくる子供たちの

数が少ないように感じました。各

クラスの朝の会で欠席者を確認し

たところ、多数の子供が休んでい

るクラスが４クラスありました。

そこで、その４つのクラスについ

ては２日間の学級閉鎖をしまし

た。学級閉鎖をしたクラスの保護

者の皆様には、家庭でのご指導を

いただき、ありがとうございまし

た。とにかく、凄い感染力です。ま

だまだ気を付けなくてはならない

と思いますので、予防を続けてい

ただければと思います。よろしく

お願いします。 

インフルエンザ 


